

Dará UdeG becas



Tonatiuh Bravo formalizó ayer con Santander el apoyo para los intercambios. Foto: Archivo

Guadalajara, México (26 septiembre 2015).- ¿Planeas hacer un intercambio académico? La UdeG tendrá apoyos para ti.

Estudiantes que planean realizar una estancia académica de un semestre en alguna institución de Argentina, Brasil, Chile, Colombia, México, Perú, Portugal, Puerto Rico y Uruguay son candidatos para concursar por una beca económica. La ayuda es de 50 mil pesos y se otorgarán a alumnos de centros universitarios temáticos y regionales, así como del Sistema de Educación Media Superior (SEMS), mencionó ayer Tonatiuh Bravo Padilla.

"Constituyen un importante apoyo para que los jóvenes puedan realizar este tipo de actividades en apoyo de su formación integral", dijo.

Se trata de las "Becas Iberoamérica. Estudiantes de Grado. Santander Universidades", que procuró la UdeG a través de tres convenios de colaboración que firmó ayer con Santander Universidades, a fin de promover la movilidad nacional e internacional de los estudiantes,

Este programa de becas forma parte de una estrategia promovida a partir de la celebración del Segundo Encuentro Internacional de Rectores Universaria, realizado en Guadalajara en 2010, informó el rector.

Por su parte, Arturo Cherbowski Lask, director ejecutivo de Santander Universidades, mencionó que la colaboración cercana con las instituciones educativas es fundamental para regresar a la sociedad la confianza que le brinda al organismo.